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Le 27 janvier 2016  

 

 

 

Procès verbal du 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Séance du 27 janvier 2016, 19h00 

Au salon du personnel 
 

 

 

Présences : 
 

Absences : 
 

Isabel Godard 
Marie-Claude Durette 
Josianne St-Jean 
Frédérik Savage 
Claude Pitre 
Stéphanie Lemieux 
Nicole Marin 
Marie-Andrée Bédard 
Yves Vézina 
Julie Marier 
Roxanne Poulin 
Andréanne Laroche (stagiaire de Stéphanie 
Lemieux) 

 

 

 

 
 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 
 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 
Mme Godard constate le quorum et ouvre l’assemblée. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 

Mme Stéphanie Lemieux propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Adopté à l’unanimité. 
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3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 décembre 2015 

 
Modification de l’heure de la levée de l’assemblée. Ensuite, Mme Nicole Marin propose l’adoption. 
Adopté à l’unanimité. 
 
 

4. Parole au public 
 
Aucune parole au public. 
 
 
5. Correspondance 
 
Aucune correspondance. 
 
Dépôt de documents : 
 

 Plan de lutte contre l’intimidation. 

 Convention de gestion et de réussite éducative. 
 
 
 
Points de décision : 
 
 
6. Sortie éducative des élèves de 2e année 
 

Si les moyens de pression sont levés, les élèves iront au centre de plein air l’Estacade à St-Paul-de-l’Ile-
aux-Noix.  
Mme Marie-Claude Durette propose l’adoption de la demande, sous réserve du respect des exigences 
syndicales et des frais demandés aux parents. 
Adopté à l’unanimité. 

 
7. Projet « Trottibus » 
 

Monsieur Vézina a fait des recherches pour connaître le nombre de marcheurs. Mme Durette aura 
maintenant besoin des données par secteur afin de pouvoir cibler les besoins des trajets. Mme Durette 
poursuivra les démarches et fera un suivi. 

 
8. Campagne de financement / Fonds à destination spéciale 
 

Discussion concernant la campagne de financement 2015-2016 prévue en février et mars prochain. 
Mme Isabel Godard propose d’aller de l’avant avec la campagne et de donner le mandat à la direction 
de consulter les enseignants pour connaître leur niveau d’implication et les fournisseurs pour avoir une 
idée de la charge de travail avant de prendre la décision finale. 
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Points d’information 
 

9. Sondage sur le projet de loi 86 
 

Une séance d’information a été donnée le 11 janvier par la Fédération des comités de parents. Le 
comité de parents a compilé les réponses des diverses écoles et envoyé le tout à la Fédération en 
prévision de la commission parlementaire. 

 
 
10. Parole à la représentante au Comité de parents 
 

Mme Isabel Godard nous informe que la dernière réunion tenue le 21 janvier a notamment porté sur la 
grille réponse du projet de loi 86. Le plan d’action a été adopté.  

 

 
11. Parole à la Représentante du Service de garde 
 

Mme Nicole Marin nous informe que le taux de participation pour les journées pédagogiques semble 
être resté stable cette année par rapport à l’an passé. 

 
 
12. Parole aux membres 
 

Aucun commentaire. 
 
 
13. Information de la direction 
 

Aucun commentaire. 
 
 
14. Affaires diverses 
 

Aucune 
 
 
15. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 20h25.. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Isabel Godard, présidente    Yves Vézina, directeur 
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